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Conseil municipal du jeudi 30 septembre 2010
Question orale.

Monsieur le Maire,

Notre question porte sur la fermeture de l'unité de cardiologie interventionnelle à
l'hôpital de Mantes, programmée - pour l'instant - par l'ARS (Agence régionale de
santé).

Cette annonce a provoqué un émoi considérable dans notre région. Depuis la création, le
12 juillet dernier, du comité "Cœur.Hôpital.Mantes", une mobilisation sans précédent
s'est construite dans notre région.

A témoins, les initiatives publiques organisées par ce comité - 80 personnes le jeudi 9
septembre à l'Agora, 150 personnes (dont une forte proportion de personnel hospitalier)
le jeudi 16 septembre sur le Parvis de l'Hôpital, 300 personnes le samedi 25 septembre
lors du rassemblement puis de la manifestation du Palais de Justice à la Sous-préfecture
de Mantes la Jolie.

Cette mobilisation s'exprime, également et surtout, par des milliers de Mantais et de
Mantaises réclamant la réouverture 24 heures sur 24 de cette unité. Aujourd'hui 10.000
habitants (9.997 recensés lundi soir lors de la réunion du comité) l'ont déjà signée.

Cette mobilisation ne laisse personne indifférent.

Les prises de position qui se succèdent maintenant pratiquement quotidiennement en
témoignent.

Notre collègue, également députée - Cécile Dumoulin -, Monsieur Dominique Braye,
sénateur (appuyé par le bureau communautaire à l'unanimité, c'est à dire notamment els
maires de Buchelay, Drocourt, Guerville, Follainville-Dennemont, Magnanville, Mantes
la Jolie, Mantes la Ville, Méricourt, Mousseaux sur Seine, Porcheville, Rolleboise,
Rosny sur Seine), Catherine Tasca (Sénatrice des Yvelines), Didier Jouy (conseiller
général des Yvelines et maire de Freneuse), Eric Roulot (maire de Limay) sont tous
intervenus en ce sens.

C'est le cas également des municipalités qui ont ou qui vont (à notre connaissance) voter
un vœu en ce sens: Bréval, Favrieux, Follainville-Dennemont, Guernes, Limay,
Magnanville, Mantes la Ville, Mézières sur Seine, Moisson, Saint-Illiers la Ville …

C'est le cas enfin, lundi soir, à l'unanimité, de la CME (Comité médical d'établissement)
de l'hôpital de Mantes.

Cette mobilisation est à l'image du comité "Cœur.Hôpital.Mantes", ouvert à toutes et à
tous. Nous ne partageons pas forcément les mêmes analyses sur les causes de cette
situation ni sur les solutions à mettre en œuvre au niveau national mais nous sommes
aujourd'hui des milliers à agir ensemble pour la défense de notre unité de cardiologie
interventionnelle.
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Lors du dernier Conseil municipal, le 5 juillet dernier, vous avez refusé de mettre aux
voix un vœu pour la pérennité de l'unité de cardiologie interventionnelle mais l'heure
n'est pas à la polémique puisque, dès le lendemain, avec notre collègue, Cécile
Dumoulin, vous avez envoyé un courrier à Monsieur le Directeur de l'Hôpital pour lui
déposer de déposer une autorisation de fonctionner.

Nous approuvons cette démarche.

Cette mobilisation - à laquelle vous avez participé - a "ouvert des portes": notamment
celles de Madame la Ministre de la Santé et de Monsieur le Directeur de l'ARS qui, tous
deux, se sont engagés à recevoir une délégation du comité.

Par les informations qu'elle a ainsi obtenues, cette mobilisation relativise - pour le
moins - les justifications que l'on nous avait opposées.

On avait justifié la fermeture par la décision du SROS (Schéma régional d'orientation
sanitaire) - celui-ci n'est pas signé. Il ne le sera que fin octobre et il peut être modifié,
comme nous l'a affirmé Claude Evin.

On avait justifié la fermeture par le départ de plusieurs praticiens et la difficulté de
recruter des praticiens pour l'hôpital public, l'un des deux praticiens "partis" a témoigné
publiquement, et par écrit, qu'on lui avait demandé de partir et qu'il s'engageait
personnellement à revenir dès lors que la décision de réouverture serait prise.

Les arguments qu'on nous a opposés sont donc caducs.
Rien ne justifiait la suspension de cette unité au 1° juillet puis sa reprise partielle au 1°
septembre.
Tout justifie, par contre, la réouverture 24 heures sur 24 et dans les plus brefs délais de
cette unité.

Dans ce contexte, la prise de position, ce soir, du conseil municipal de Mantes la Jolie
serait un facteur important étant donné le poids démographique de notre commune,
également ville-sous-préfecture des Yvelines.

Nous souhaitons donc qu'un débat, débouchant sur une prise de position - et donc sur un
vote quelle que soit la forme que vous lui donnerez - que nous espérons unanime, puisse
avoir lieu ce soir.

C'est d'autant plus justifié que nous avons élu, le 17 mai dernier, deux de nos collègues -
Madame Cécile Dumoulin et Monsieur Abi El Arbi - pour représenter la Ville au
conseil de surveillance de l'hôpital dont une prochaine réunion aura lieu prochainement.
Avec le soutien unanime du Conseil municipal, ils n'en auraient que plus de poids.


